

Découvrir, grandir, devenir

Procès-verbal du CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT de la Polyvalente Le Carrefour

Nº de la résolution ou annotation

Procès-verbal de la séance du Conseil d'établissement tenu le 26 avril 2023 au CA-O.

ÉTAIENT PRÉSENTS

DIRECTION

Théberge, Marie-Ève (directrice)

MEMBRES PARENTS

Bouferguène, Farida Martel, Catherine Djani, Kossi Robichaud, Simon Gauthier, Marie-Michelle Velho, John Lachance, Myriam Villeneuve, René

MEMBRES DU PERSONNEL

Bisson, Daniel Lozier, Martine Breton, Erik Paquette, Patricia Brousseau, Camille Thibault, Johanne Desjardins, Réjean

MEMBRE DE LA COMMUNAUTÉ

Perreault, Danielle

MEMBRES ÉLÈVES

Pérusse, Laurent (premier ministre) Rego, Monica (vice première ministre)

ÉTAIT ABSENT

Dufour, Robin Lair, Christine

1. VÉRIFICATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE L.I.P. ART. 61

La réunion débute à 19 h 03.

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

L'adoption de l'ordre du jour est proposée par M. Desjardins et appuyée par Mme Brousseau.

CÉ # 22-23-041

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 29 MARS 2023

CÉ # 22-23-042

M. Desjardins mentionne qu'au primaire ils sont habitués aux pratiques du code blanc, mais qu'il faut s'assurer d'une année à l'autre que les policiers transmettent le même message sur les procédures à suivre.

Exemple: barricades ou non.

M. Desjardins mentionne également que dans le mot des enseignants pour le primaire, une correction, il y a eu une exposition en 6e année sur les différentes thématiques autour du thème du sport.

L'adoption du procès-verbal du 1^{re} février est proposée par Mme Gauthier et appuyée par M. Velho.

4. PAROLE AU PUBLIC

Aucun

5. APPROBATION DES ACTIVITÉS (ANNEXE 1)

Mme Gauthier demande s'il y a grève d'autobus, est-ce qu'il y aura tout de même des activités.

Mme Théberge mentionne que s'il y a grève d'autobus, nous allons voir les possibilités avec la STO. Mais toutefois, il se peut que cette situation puisse compromettre certaines activités. Un suivi sera fait pour vous mentionner le déroulement du transport.

L'approbation des activités est proposée par Mme Paquette et appuyée par Mme Monica Rego.

6. CONSULTATION POLITIQUE 56-01-01 « FRAIS DE DÉPLACEMENT, DE SÉJOUR ET DE REPRÉSENTATION » (ANNEXE 2)

Mme Théberge fait un survol sur le document. Cette politique a été revue et elle explique que le centre de service a fait la comparaison entre différentes organisations pour voir si les frais de déplacement et les remboursements étaient conformes. En comparaison avec d'autres centres de service, le tout s'équivaut dans les différentes organisations.

7. HORAIRE DU PRIMAIRE (ANNEXE 3)

Mme Théberge nous mentionne qu'il pourrait avoir quelques conséquences pour les parents. Présentement nous avons de la surveillance très tôt le matin, par contre au primaire l'horaire de surveillance n'est pas appliqué. En conséquence, il n'y aura pas de surveillance le matin. Un poste au service de garde sera ouvert pour George-Étienne-Cartier. Une révision pour la tarification au service de garde sera à revoir pour septembre. De plus, des postes au service de garde seront affichés prochainement.

Le plan pour le transport l'an prochain est que les élèves du primaire prennent l'autobus avec leur grand frère et grande sœur, par la suite, il arrive à Carrefour et transfert dans un prochain autobus pour les transporter ensuite vers George-Étienne-Cartier. Il y aura de la surveillance sur place pour assurer la sécurité de nos élèves. Pour le retour à la maison le soir, le tout devrait être plus simple avec des autobus différents.

Mme Théberge mentionne que deux classes de maternels sera occupé dans la nouvelle édifice, mais que les deux classes seront dirigées par des éducatrices différentes de notre personnel. Si nous avons des besoins, Riviera sera notre premier collaborateur. Pour terminer, l'horaire sera ajusté de 7 h 00 à 8 h 45 et 11 h 35 à 12 h 55 et elle a été soumise aux enseignants.

L'approbation de l'horaire du primaire est proposée par M. Velho et appuyée par Mme Martel.

CÉ # 22-23-043

CÉ # 22-23-044

8. VENTE DE GARAGE

CÉ # 22-23-045

Mme Théberge mentionne que l'argent amassé pour la vente de garage sera au profit de la friperie (activités, vêtements et articles scolaires). Beaucoup d'articles qui sont déjà à la friperie seront dans la vente de garage.

L'approbation de la vente de garage est proposée par Monica Rego et appuyée par Mme Martel.

9. INFORMATIONS

12.1 MOT DE LA PRÉSIDENTE

Aucun

12.2 MOT DU REPRÉSENTANT DU COMITÉ DES PARENTS

M. Villeneuve nous mentionne quelques mots de la dernière réunion du 17 mars.

- Petite mise à jour au sujet du protecteur de l'élève, ce sera au niveau de toute la province et plusieurs entrevues ont été faites.
- La grève des autobus approche avec un plan de contingence. Ils sont toujours en déficit de chauffeurs. Une révision de l'utilisation des berlines sera revue.
- o Les cours d'étés approchent du 10 au 20 juillet.
- Un sujet au niveau des écussons, la seule école secondaire qui est conforme est Carrefour. Les élèves peuvent payer 3 \$ pour avoir seulement l'écusson sur son chandail.
- Nouveau détail au sujet des élèves qui seront transférés à Carrefour l'an prochain. Il y aura des élèves de Versant et de l'érablière.
- Un bref retour sur la fausse information qui a circulé et entendu à Nicolas Gatineau au sujet des élèves qui se promenaient en laisse comme des animaux.
- Un retour sur le PEVR, globalement, ils tentent d'avoir des Programmes particuliers pour tous les élèves. Il travaille en amont avec les élèves en difficulté.
- Le taux de diplomation était très bon.
- Une journée de mobilisation de la FCPQ (Fédération du Comité de Parents du Québec) qui se tiendra le 6 mai à l'école le Versant.

12.3 MOT DES MEMBRES DE LA COMMUNAUTÉ

Aucun

12.4 MOT DES REPRÉSENTANTS DES ÉLÈVES

- Monica nous parle de la chasse aux cocos qui a été un grand succès pour les élèves.
- Monica propose pour les prochaines pannes d'eau de fournir des verres ou des bouteilles d'eau pour les élèves, car les grosses bouteilles ne sont pas très pratiques.

12.5 MOT DES ENSEIGNANTS

- Primaire : M. Desjardins aimerait souligner au nom de ces collègues la surprise et la déception due au fait que deux locaux seront utilisés par des classes de maternel a la nouvelle école George-Étienne-Cartier.
- Secondaire: Les élèves de la voie créative de secondaire 1 ont eu une journée d'activité de « Spray pait » avec un artiste de la région Philippe Landry. Ils ont appris de différentes techniques pour mettre en œuvre la belle peinture qui nous a été présentée. L'anti-gala de la persévérance est de retour cette année et il y aura lieu le 25 mai. Ce gala est vraiment pour mettre de l'emphase sur la persévérance, l'engagement, le respect et l'ouverture envers les autres, la participation et la présence en classe. Présentement c'est la sélection des

membres du personnel. Pour l'international de secondaire 1, un projet intergénérationnel est en cours. Ce projet constitue de deux grands-mamans qui sont venues montrer la couture aux élèves, ils ont développé la conception de "T-shirt". Les élèves ont présenté leurs projets sous forme d'exposé oral et le tout a été dirigé par l'enseignante Marie-Ève Barette.

12.6 MOT DU REPRÉSENTANT DU PERSONNEL PROFESSIONNEL

Aucun

12.7 MOT DE LA REPRÉSENTANTE DU SERVICE DE GARDE

o Mme Thibault nous mentionne qu'ils sont dans l'organisation du déménagement pour l'an prochain. La dernière journée pédagogique de l'année a eu lieu, il y a eu une activité de quilles suivie un diner pizza et en après-midi un bingo avec prix a été joué par les élèves. C'était une très belle journée. Mme Thibeau nous mentionne que c'est sa dernière année au service de garde. Elle est très contente d'avoir fait plaisir aux élèves pour cette dernière.

12.8 MOT DU REPRÉSENTANT DU PERSONNEL DE SOUTIEN

- Du côté sportif, M. Breton nous mentionne que cette année il y a eu une grande saison d'hiver et une très belle réussite. La saison printanière débute.
- Du côté culturel, une très belle fierté au niveau des activités parascolaires. Un ancien élève Thomas Pronovost a participé à expo-sciences et notre club robotique la semaine dernière, il a gagné un grand prix. Il sait fait offert un BAC payé par l'université de Sherbrooke en robotique.
- o Mme Gauthier suggère d'avoir un point à l'ordre du jour pour L'OPP pour l'an prochain au conseil d'établissement. Le 19 juin prochain, c'est la cérémonie des finissants de 6e année. Des activités sont prévues à L'AGORA. Le 20 juin se tiendra l'activité de fin d'année après les cours et le tout se fera à l'extérieur. Des sous sont déjà prévus pour faire une journée d'intégration à la nouvelle école primaire.

12.9 MOT DE LA DIRECTION

- o Mme Théberge nous mentionne que la direction est presque à temps plein dans les diverses catégories du déménagement du primaire. Il y a plusieurs démarches à faire pour accueil les élèves de la Polyvalente l'Érablière. Plusieurs appareils médicaux doivent suivre. Des travaux importants seront également apportés et faits sur deux années.
- o Une préparation est débutée pour le grand ménage à Georges-Étienne-Quartier.
- O En prévision de la grève d'autobus, l'école va publier le plan de contingence. Nous sommes en attente de la STO pour savoir s'il est possible d'utiliser le stationnement en face de Carrefour pour aider les parents à venir porter leurs enfants. Si toutefois cela ne fonctionne pas, nous allons offrir des billets d'autobus à tous les élèves qui sont transportés. Deux billets seront distribués par élèves. Le débarcadère sera utilisé pour les parents du primaire et il y aura de la surveillance tout autour de l'école pour assurer une sécurité. Un sondage FORMS sera envoyé aux parents du primaire pour connaître leurs besoins et prévoir le nombre de surveillants nécessaires au service de garde.

10. QUESTIONS DIVERSES

Une communication a été envoyée pour mentionner que la journée pédagogique du 19 mai est annulée.

	11. LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE		
	Levée de l'assemblée à 20 h 48.		
CÉ # 22-23-046			
	 Marie-Ève Théberge Directrice	Myriam Lachance Présidente	
	Directrice	Présidente	